Abteilung Tennis stellt sich neu auf

Anton Rappolder ist jetzt Abteilungsleiter – Sanierung des dritten Platzes zurückgestellt

Obertaufkirchen – Die Tennisabteilung des TSV Obertaufkirchen hat ihre Abteilungsversammlung abgehalten. Erfreulich war, dass auch einige Jugendliche mit ihrer Teilnahme Interesse gezeigt haben.

Abteilungsleiter Gerhard Zeiler erläuterte die Mitgliederentwicklung mit einem weiterhin zufriedenstellenden Stand von 115. Er erklärte, warum die geplante Sanierung des dritten Tennisplatzes – nicht zuletzt aus Kostengründen – vorerst zurückgestellt wird.

Über den technischen und sportlichen Bereich berichtete Klaus Hartl. Von 22 Mitgliedern wurden insgesamt 150 Arbeitsstunden erbracht. Wie in den letzten Jahren musste das "Schleiferl-Turnier" zur Saison-Eröffnung mangels Beteiligung ausfallen. Um diese Traditionsveranstaltung wiederzubeleben hat Hartl zugesagt, heuer bei diesem Termin die Verpflegung zu spendieren. Der sportliche Erfolg in der Punktspielrunde des BTV war bei den beiden Erwachsenen-Mannschaften diesmal eher ..durchwachsen".

Jugendwart Peter Hartin-



Die ausgeschiedenen Gerhard Zeiler und Klaus Hartl mit der neuen Abteilungsleitung Anton Rappolder, Jürgen Stein, Klaus Hartl, Gerhard Zeiler und Peter Hartinger, nicht auf dem Bild: Ralf Vogel.

ger führte das umfangreiche Trainingsprogramm auf. Ein großer Dank gilt wie bisher den Eltern für die Bereitschaft, sich an den Trainingskosten zu beteiligen und auch sonst helfend mitzuwirken. Es konnten erstmals drei Jugendmannschaften gemeldet werden, die mit zwei dritten und einem zweiten

Platz sehr gute Ergebnisse erzielt haben. tretung der Kassenprüfer von Oliver Kern vorgeschlagene

Laut dem Kassenbericht von Kassier Anton Rappolder wurde ein ausgeglichenes Ergebnis erwirtschaftet. Neben hohen Anschaffungen aus Abteilungsmitteln wurden für größere Reparaturen auch Zuschüsse vom Hauptverein gewährt. Die in Vertretung der Kassenprüfer von Oliver Kern vorgeschlagene Entlastung der Abteilungsleitung wurde einstimmig erteilt.

Nachdem sich Abteilungsleiter Zeiler nach vier Jahren und stellvertretender Abteilungsleiter Hartl, der das Amt im Jahr 1991 übernommen hatte, nicht mehr zur Wahl stellten, stand bei den Wahlen ein personeller Umbruch an. Neuer Abteilungsleiter ist Anton Rappolder, sein Stellvertreter Jürgen Stein. Jugendwart bleibt Peter Hartinger und die Kassieraufgaben werden von Ralf Vogel übernommen. Zu Kassenprüfern wurden Harry Lambert und Oliver Kern

von der Versammlung gewählt.

Es folgte der Dank an Klaus Hartl – dem "Mister Tennis" des TSV Obertaufkirchen – für seinen unermüdlichen Einsatz für die Abteilung. Neben seinen Aufgaben als Technischer Leiter und Sportwart hat er sich über viele Jahre als EDV-Verantwortlicher, Schiedsrichter-Obmann.

Mannschaftsführer und Platzwart eingebracht. Vom Hauptverein und der Abteilung Tennis wurde ihm und seiner Frau Gill ein Hotel-Gutschein überreicht.

Gerhard Zeiler, der zwei Jahre lang auch zusätzlich das Amt des Jugendwarts übernommen hatte, wollte kein Geschenk. Die Abteilungsleitung konnte ihn aber mit einem Tag "Fahrspaß" mit einem Mercedes-Flitzer überraschen.

Der neue Abteilungsleiter Rappolder beendete die Versammlung mit der Bitte um Teilnahme bei der anstehenden Jahreshauptversammlung des Hauptvereins, bei der auch Wahlen und der Bau einer Stockschützenhalle auf der Tagesordnung stehen.